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COMUNE DI PALERMO 

IV CIRCOSCRIZIONE 

Verbale della seduta del 16/10/2019 

L’anno duemiladiciannove, il giorno tre del mese di Ottobre, in Palermo, nella Sala Consiliare della 

sede Circoscrizionale, sita in Viale della Regione Siciliana N.O. n° 95, si è riunito il Consiglio 

Circoscrizionale, convocato dal Presidente con avviso prot. 1414133 del 08/10/2019 ai sensi delle 

vigenti norme di legge statutarie e regolamentari, per procedere alla trattazione degli argomenti 

iscritti all’O.d.G. Presiede la seduta il V.P. Presidente Alessandro Schiera. Partecipa in qualità di 

Segretario Il Funzionario Amministrativo Dott.ssa Cecilia Pecoraro coadiuvata, nella funzione 

di verbalizzante, dal  Signor Mario Sapienza , Istruttore  Amministrativo dell’U.O. Direzione/ 

Organi Istituzionali. 

Alle ore 09:45 il Segretario, su invito del Presidente  f.f. procede all’appello, al termine 

del quale risultano  essere assenti : il Presidente Moncada, ed i Conss. Buonpasso, Lupo e 

Dentici.   
Il Presidente f.f. dopo avere verificato la presenza del numero legale, dichiara aperta la 

seduta e nomina scrutatori i Conss . Buccola, Di Vincenti e Tuzzolino, con l’approvazione del 

Consiglio.  

Il Presidente f.f.– Chiede al Segretario di dare lettura del verbale della seduta precedente. 

Il Segretario – legge il documento. 

Durante la lettura del Verbale Alle ore 09:55  - esce il Cons. Ruggiero ed alle ore 09:56 –

esce il Cons. Sinopoli, alle ore 10:00 entra il Cons. Lupo.  

Alle ore 10:07 -  Entrano i Conss. Buonpasso e Dentici. 

Il Presidente f.f. , In considerazione che non si può procedere in ordine cronologico 

all’esame delle Mozioni inserite nell’O.d.G , per l’assenza dei Consiglieri proponenti, Pone in 

discussione la Mozione n. 7/e prot.1571 avente per oggetto “Ripristino parti ammalo rate  del 

marciapiedi di Via Pietro Messineo” a firma del Cons. Di Vincenti, e Chiede al Segretario di 

dare lettura del documento. 

Il Segretario legge il documento. 

Il Cons. Di Vincenti – illustra l’oggetto della Mozione , spiegando che la stessa scaturisce a 

seguito di un sopralluogo effettuato con alcuni cittadini residenti in zona che avevano fatto la 

segnalazione , constatato il disastroso stato di alcune parti del marciapiedi ed  in considerazione del 

consistente traffico pedonale e veicolare della strada attraverso la quale si raggiungono esercizi 

commerciali, o abitazioni da parte di anziani che hanno già fatto qualche brutta esperienza , in 

quanto sono inciampati nei marciapiedi e sono caduti per terra , fortunatamente senza riportare 

gravi conseguenze , tutto ciò considerato, chiede  un voto favorevole per l’approvazione della 

Mozione. 

Il Cons. Buccola -  elogia e ringrazia il collega per la presentazione della mozione che riveste 

una grande importanza in quanto rivolta alla tutela dell’incolumità dei cittadini riferisce che la via 

di che trattasi si trova presso il quartiere Montegrappa , notoriamente molto popolato e trafficato si 

dichiara favorevole e contestualmente , invita La Presidenza ad insistere presso gli organi preposti 

per ottenere una seria programmazione di questi interventi che sono molto ricorrenti in tutto il 

territorio Circoscrizionale. 

Il Cons. Tuzzolino – interviene a sostegno della mozione in discussione, che come dichiarato 

dal collega Buccola, rappresenta le problematiche esistenti per tutto il territorio Circoscrizionale  

zone note e meno note , ma con le identiche criticità, concorda con il collega Buccola con l’invito 

rivolto  alla Presidenza di interloquire con le aziende preposte a questo tipo di  interventi e risolvere 

tali criticità. 
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Il Cons. Dentici – condivide quanto ascoltato dai colleghi , dichiarando di conoscere bene le 

criticità che affliggono la via Messineo e gran parte del quartiere , voterà favorevolmente la 

mozione. 

Alle ore 10:18 – il Cons. Dentici esce. 

Il Presidente f.f. – interviene  dichiarando che purtroppo non conosce l’ubicazione della Via 

in oggetto e di conseguenza lo stato dei suoi  marciapiedi, propone ai presenti che prima di votare la 

mozione si esegua un sopralluogo, cosi da poter esprimere il voto con maggiore consapevolezza 

delle criticità che affliggono Via Messineo,  senza per questo mettere minimamente in dubbio 

quanto  giustamente riportato dal collega Di Vincenti. 

Il Presidente f.f. – verificata  la disponibilità di tutti i presenti ad aderire alla richiesta di 

sopralluogo, accantona la Mozione, per riprenderla a sopralluogo avvenuto. 

Il Presidente f.f. – Alle ore 10:20 in assenza di comunicazioni chiude la seduta per poter 

effetture il sopralluogo. 

 

 F.to Il Segretario F.to Il V. Presidente  

Funzionario Amministrativo                                                         Alessandro Schiera 

       Dott.ssa Cecilia Pecoraro 

 

 

 

 

 

 

 Il presente atto è conforme nei contenuti all’originale, conservato agli atti d’ufficio 

dell’Amministrazione. 

 


